



SEDENA
SECRETARÍA DE LA
DEFENSA NACIONAL

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA



Ciudad de México, a 17 de octubre de 2023
Comunicado Conjunto

ENTREGA SSPC RECONOCIMIENTO AL HEROICO COLEGIO MILITAR POR SU BICENTENARIO

- Por el bicentenario de su fundación, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) entregó un reconocimiento al Heroico Colegio Militar.
- En la Ceremonia realizada en el cuadrilátero de la dependencia, la titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, reconoció los valores que dan orientación a la institución: honor, lealtad, patriotismo, valor y abnegación.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, hizo entrega de un reconocimiento al Heroico Colegio Militar, por los festejos de sus 200 años de lealtad, en las instalaciones de esta dependencia.

El evento fue presidido por la titular de esta Secretaría, Rosa Icela Rodríguez y por el Secretario de la Defensa Nacional, General Luis Crescencio Sandoval González, acompañados por el Secretario de Marina, Almirante José Rafael Ojeda Durán, autoridades militares y civiles; así como, Cadetes e invitados especiales.

La Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, reconoció los valores que dan orientación al Heroico Colegio Militar; honor, lealtad, patriotismo, valor y abnegación; por lo que sus egresados han hecho que el Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos ganen la confianza de la gran mayoría de la población; resaltando que México tiene militares comprometidos con la sociedad, que no solo velan por la soberanía nacional, sino que también participan en acciones de rescate humanitario y que actúan con respeto a los derechos humanos.

Como parte fundamental de este memorable evento, se le entregó un reconocimiento al Director del Heroico Colegio Militar, General de Brigada Diplomado de Estado Mayor Jorge Antonio Maldonado Guevara, el cual resaltó la lealtad y compromiso institucional que durante 200 años ha caracterizado a los egresados de esa institución educativa militar.

Posteriormente, el Director del Heroico Colegio Militar, pronunció un discurso donde hizo mención del orgullo que es recibir un reconocimiento por parte de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, con la cual, colaboran de manera conjunta y coordinada en aras del bienestar colectivo a través de la





SEDENA
SECRETARÍA DE LA
DEFENSA NACIONAL

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA



Guardia Nacional en la que sus cuadros de mando, son precisamente destacados militares graduados de ese plantel; enfatizando que desde el año 2019, se forjan en las aulas de ese histórico plantel, los Cadetes de Policía Militar, Licenciados en Seguridad Pública y los Agentes Mayores, especialistas en Seguridad Pública.

Resaltó que en el mes de septiembre de este año, se graduaron 225 Suboficiales que ahora suman esfuerzos para garantizar la seguridad pública de los mexicanos y que los mujeres y hombres que prepara el Heroico Colegio Militar para servir al país desde la Guardia Nacional, tienen como eje fundamental la disciplina y valores como el honor, la abnegación, la vocación de servicio y lealtad.

También mencionó que el Heroico Colegio Militar, junto con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, mantienen una estrecha relación no sólo de principios, sino de acción y operación, manifestando que coinciden en que el mantenimiento del orden y la seguridad pública, son indispensables para el crecimiento y desarrollo del país. En este trabajo conjunto, el Heroico Colegio Militar, seguirá manteniéndose a la vanguardia, diseñando nuevos planes y programas de enseñanza para seguir formando a mujeres y hombres leales e institucionales, que se incorporen a las destacadas labores de seguridad pública.

El evento concluyó con la entonación del Himno del Heroico Colegio Militar y el glorioso Himno Nacional Mexicano.

—oo0oo—

